
Prof. Dr. Enrico Schleiff,  
Präsident der Goethe-Universität 

„Bildung braucht  
jetzt wieder  
volle Präsenz.“

Dank an alle 

Spenderinnen 

und Spender 

 des #Goethe- 

Corona-Fonds!

Corona betrifft uns alle.  
Impfen rettet Leben. Machen Sie mit! 

 

Ihre Goethe-Universität:  
forschungsaktiv gegen Corona! 

 
JETZT IMPFEN!  

INFORMATIONEN UNTER


